
Caros amigos Intercessores,  
“Falando primeiro de oração, de oração interior, permite intercessão para encontrar seu lugar 
natural” (Père P.D. Marcovits, 19 junho2022).  

Temos duas certezas: quem quer que sejamos, seja qual for nossa vida, é o Senhor que 
nos atrai para si mesmo: Ele nos espera. E não somos nós que "rezamos", é o Espírito do 
Senhor que reza em nós. Se nosso corpo está nesta terra, nossa alma já está com o Pai e 
recebe sua graça, sua vida. O que devemos fazer? Temos que abrir nossos corações para 
receber o Espírito, para que ele possa nos ensinar a orar, amar, interceder. Temos que 
oferecer nosso "nada", para oferecer toda a nossa liberdade: abandonar-nos em total 
confiança no Pai. Nossa oração de intercessão não nos pertence: não nos orgulhamos 
dela (1 Cor 1:31).  É o Espírito que reza em nós! Então deixe que se desdobre em nossas 
vidas e ofereça toda a nossa confiança.  

Aude e Olivier de la Motte,   
Casal Corrspondente dos Itercessores da Zona Centro-Europa 

É o Espírito Santo que reza em nós! 

Mensagem Espiritual do Padre Paul-Dominique Marcovits, o.p. 
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 A esperança é 
uma parte essencial da 
oração intercessora. 
Esperamos a paz entre 
os povos, a dignidade 
das pessoas que não 
são respeitadas, a cura 

de entes queridos que sofrem... Muitas vezes nos 
perguntamos: por que? Por que esses momentos 
sombrios quando não vemos como sair das tragédias 
que nos sobrecarregam? Como esses gritos são 
compreensíveis!  No entanto, São Paulo nos ilumina. 
Para ele, as questões da vida não devem ser dissociadas 
de uma expectativa fundamental: a expectativa de 
Deus. O futuro dos homens está ligado à presença de 
Deus, a Deus que habita em nós através do Espírito 
Santo.  Também São Paulo observa:  

"Esperamos pelo que não vemos, esperamos por isso com 
perseverança."  

Por que essa perseverança? Porque, mais profundo do 
que nossas perguntas, nossos problemas, nossas 
angústias, há essa presença estável e poderosa, que nos 
empurra para a vida: " 

O Espírito Santo vem para o resgate de nossa fraqueza, porque 
não sabemos orar adequadamente."  

Nossa vida humana com suas fraquezas, suas alegrias 
também, é carregada, trabalhada, fertilizada pelo 

Espírito Santo que vem em nosso socorro! É o Espírito que 
reza em nós, que se une ao nosso espírito para que o que 
nos separa do Pai possa ser superado. O afastamento de 
Deus que experimentamos tão dolorosamente às vezes não 
deve nos parar. Sim, somos pobres, mas o Espírito não é 
parado por nada, ele carrega nossa oração – todas as nossas 
vidas também – a Deus, ao Pai. Nenhuma oração, nenhum 
pedido, nenhuma intercessão, cai no vazio: Deus nos ama! 
Mas devemos acrescentar isso: o Filho de Deus, nosso 
Salvador - tendo tomado nossa humanidade, se tornado um 
homem como nós - reza para o Pai em nós. E o Espírito, 
também, reza em nós e nos dá acesso ao Pai. O Pai nos 
recebe na alegria de seu amor e ele nunca deixa de nos 
confiar em troca de seu Filho e ao Espírito para que 
possamos gradualmente entrar na plenitude de seu amor. 
Santo Irenaeus, o grande bispo de Lyon, no  século II, fala 
sobre as duas mãos do Pai.  

Padre Caffarel, de Lyon, também reza: 

Venho a vocês Deus, meu Deus, meu Pai, Pai de  
imensa majestade, Pai da infinita ternura,  

tome conta de mim com suas duas mãos:  seu  
Filho e seu Espírito Santo.  

 

Padre Paul-Dominique Marcovits, o.p.,  
Conselheiro Espiritual dos Intercessores. 



Que o Espírito Santo esteja sempre na origem de nossa missão: 
Acrditemos no poder de sua ação 
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 « Você também precisa perceber a totalidade de sua 
vida como uma missão. Tente fazer isso ouvindo a 
Deus em oração e reconhecendo os sinais que Ele lhe 
dá. Pergunte sempre ao Espírito o que Jesus espera de 
você em cada momento de sua vida e em cada escolha 
que você tem que fazer, para discernir o lugar que 
ocupa em sua própria missão. E permita que ele forje 
em você esse mistério pessoal que reflete Jesus Cristo 
no mundo de hoje . » 

Papa Francisco,  
Gaudete et Exultate, n° 23. 

  

 
« O apostolado requer, em primeiro lugar, união com o Espírito 

Santo. O Apóstolo pode colaborar no pensamento de Deus, 
perceber, apenas permanecendo um instrumento, para grandes e 

pequenas coisas, cultivando uma intimidade com o Espírito Santo 
que lhe permitirá receber suas luzes e movimentos.  

O primeiro dever do Apóstolo, portanto, não é aprender as 
técnicas de seu apostolado, mas ser um instrumento do Espírito 

Santo » 
 

Bx Marie-Eugène de l’Enfant Jésus,  
Vive flammes, 1962, p. 70-71. 

Intercessão é um caminho de 
humildade. Vamos colocar nosso 
orgulho em Cristo! 
. 

Irmãos, vocês que foram chamados por 
Deus, olhem com cuidado: entre vocês, não 
há muitos homens sábios aos olhos dos 
homens, nem pessoas poderosas ou de alto 
nível. 
  
Pelo contrário, o que é louco no mundo é o 
que Deus escolheu, para confundir os 
sábios; o que é fraco no mundo, é isso que 
Deus escolheu, para cobrir com confusão o 
que é forte; o que é de origem modesta, 
desprezado no mundo, o que não é, é isso 
que Deus escolheu, para reduzir a nada o 
que é; então nenhum ser de carne pode ser 
orgulhoso diante de Deus. 
  
É graças a Deus, de fato, que você está em 
Cristo Jesus, que se tornou para nós 
sabedoria de Deus, justiça, santificação, 
redenção.  
  
Assim, como está escrito: Aquele que quer 
se orgulhar, deixe-o colocar seu orgulho no 
Senhor. » 

1 Corintios1, 31. 

Venha Santo Espírito !  
 

Venha, Espírito Santo, venha em nossos corações 
E envie do céu um raio de sua luz 

Venha em nós, venha pai dos pobres  
Venha, doador de presentes, Venha, luz de nossos corações 

Consolador Soberano 
Muito doce anfitrião de nossas almas, amaciando frescor 

Em labuta e descanso  
Em febre, frescor, em choro, conforto Ó luz abençoada  

Venha e preencha para o mais íntimo, o coração de todos os seus fiéis 
Lave o que está contaminado Umideça o que é árido, cure o que está 
ferido Afrouxe o que é duro Aquece o que é frio, faça em linha reta o 

que é distorcido 
Dê mérito e virtude Dê a salvação final, dê alegria eterna!   

Amém. 



 

Orações do Padre Henri Caffarel 
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« Pai da infinita ternura, agarre-me 
com as duas mãos: Seu  Filho e Seu 
Espírito Santo » 

« Venho a Ti, Deus, meu Deus e meu Pai, 
Pai de imensa majestade, Pai da infinita 
ternura, tome conta de mim com as duas 
mãos: Seu Filho e Seu Espírito Santo.  

Que seu filho me ligue a Ele e nunca 
afrouxe seu abraço. Que seu Espírito Santo 
me forme à imagem de Jesus Cristo, seu 
amado filho.  

Que Ele me infunda com sua ternura filial 
em relação a Você e a impaciência de Sua 
glória. Como um pai na terra se inclina para 
pegar seu filho pequeno e levantá-lo à 
distância do braço, então Você Santo Pai, 
agarre-me com as duas mãos e dê um beijo 
na minha testa. o Pai, agarre-me  nas 
profundezas do meu coração. 

Você que está em casa nas profundezas do meu coração, 
louvado seja você, Senhor, nas profundezas do meu 
coração. 

Você que está em casa nas profundezas do meu coração, 
eu me ofereço ao Seu amor nas profundezas do meu 
coração. 

Você que está em casa nas profundezas do meu coração, 
que sua alegria surja nas profundezas do meu coração. 

Você que está em casa nas profundezas do meu coração, 
me mantenha longe de todo o mal nas profundezas do 
meu coração. 

Você que está em casa nas profundezas do meu coração, 
me faça viver de você nas profundezas do meu coração.  

Você que está em casa nas profundezas do meu coração, 
eu quero o que você quer no fundo do meu coração. 

Você que está em casa nas profundezas do meu coração, 
me abra para o mundo nas profundezas do meu coração. 

Ó Você que está em casa nas profundezas do meu coração, 
glorifique seu santo Nome nas profundezas do meu 
coração.  

Você que está em casa nas profundezas do meu coração, 
abismo de luz nas profundezas do meu coração. 

 
« Através dos 

dons do  
Espírito Santo,  
gradualmente 

nos tornaremos 
mais capazes 
de discernir  

o que agrada a 
Deus.».  

Padre Henri  
Caffarel 

« Vamos nos conscientizar dessa extraordinária 
realidade: todos habitam, todos têm seu lugar dentro da 
Santíssima Trindade desde o Batismo. Cuidadoso! Não vamos 
exclamar que somos indignos ou que não temos sentimentos, 
nenhuma experiência deste mistério. Não se trata disso. Não 
se trata de sentimento, mas de fé.  Quaisquer que 
sejam nossas fraquezas, devemos acreditar, aderir ao que Deus 
faz. Através do batismo, nosso lugar é o coração da Família 
Trinitária. E quando o Senhor nos chama para vir até ele, ele 
nos dá sua graça que nos purifica para estar em sua presença. » 

O Espírito Santo prepara nosso coração, purifica-o, 
transforma-o pouco a pouco, em gentileza... 

...« Então a maravilha acontece (...) Através do 
Espírito Santo, o Filho de Deus faz sua habitação em nós. A 
consequência é extraordinária, Cristo vive em nós e vivemos 
nele. Então, enquanto estamos lá em oração, talvez gaguejando, 
mas com a vontade de orar, Cristo reza em nós. "Minha vida é 

Cristo", diz São Paulo. Então, se ele vive em mim, ele reza em 
mim. Cristo reza em mim.   

A consequência é muito importante para nós. Se 
Cristo vive em nós, Ele reza em nós.  Isso significa 
que não estamos mais no controle de nossas vidas e orações. 
Devemos nos deixar levar pelo impulso da oração de Cristo, 
que foi encarnada no impulso de nossa oração. É o Senhor 
que lidera, podemos confiar nele.  O Senhor sabe o 
que fazer para nos levar ao objetivo, ele sabe o caminho. O 
objetivo, o caminho é conhecido por nós: ir até o Pai! É para o 
Pai das Misericórdias, para o Pai de todos os consolos, que o 
Senhor quer nos levar, a Deus que é o Amor.  » 

Padre P.D. Marcovits, o.p., 
Intercessão e Oração - 19 junho 2021. 

Todo mundo tem um lugar na Trindade. 

« Você que está  
em casa nas profundezas do meu 

coração » 
Você que está em casa nas profundezas do meu 
coração, deixe-me juntar-me a você nas 
profundezas do meu coração. 



Avisos da EIAI 

No dia 8 de  dezembro,  a Equipe Responsável Internacioanl  celebrará o 75º Aniversário da Carta  
fundadora das  Equipes de Nossa Senhora na  Festa  da  Imaculada Conceição. Uma missa será 
celebrada em Paris, na igreja de Santo Agostinho. Os Intercessores se juntam a esta intenção  de 

oração  com 24 horas de intercessão! 

Saída de Cristiane e Luiz Antonio de Brito do EIAI : convocados pela ERI para viver um ano de 
formação no Instituto João Paulo II em Roma, agradecemos calorosamente por sua dedicação ao 

EIAI e aos Intercessores da Zona  América desde 2018, e rezemos por eles ! 

Para nos contactar : 
intercessao@eng.org.br 
 
Site : www.ens.org.br/
orar-com-os-itercessores 

Vigiai e Orai 

Intenções Gerais 

Oremos com o Santo 
Padre "para que a 

Igreja, fiel ao 
Evangelho e 

corajosa em sua 
proclamação, possa 

ser um lugar de 
solidariedade, 
fraternidade e 
acolhimento". 

Rezemos para que o 
tesouro que é a 

oração da 
Intercessão possa ser 

mais conhecido e 
vivido no mundo, 

especialmente 
dentro das Equipes 
de Nossa Senhora.  
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"Se você acha que está rezando, você não está mais rezando.  Esta citação de Julien 
Green me ajuda muito a me concentrar nas minhas orações. Sim, quando rezo, 
tento ouvir o que as palavras que leio implicam no meu cotidiano, no concreto da 
minha vida; Este é o meu jeito, Jean-Pierre, de deixar o Espírito trabalhar na 
minha vida. Às vezes tenho pequenas intuições que vêm à mente e as recebo como 
um chamado para fazer algo muito concreto, como um telefonema para dar a 
alguém, como um perdão para perguntar à minha esposa, como uma consciência 
de que, nesta ou nessa atitude, eu poderia ter sido mais caridoso. Raramente, se 
alguma vez, essas intuições são culpadas, não, elas preferem dar vida. 

Percebo o Espírito na paz, alegria, confiança que a oração me traz. A intercessão 
abre minha mente e meu coração para a realidade dos outros, para a 
consciência de que eu não estou sozinho; Me afasta de mim mesmo 
para me apresentar aos outros, aqueles por quem rezo. A 
intercessão, quando eu vivo bem, é realmente uma descentralização 
de si mesmo, tendo em vista uma disponibilidade para os outros, 
para o outro. Às vezes é um verdadeiro encontro espiritual. 

Jean-Pierre & Annie Vandenschrick,  
Casal Correspondente dos Intercessores da Bégica. 

"O Espírito Santo, em nossa fraqueza, nos dá a capacidade de orar. É uma promessa 
de Jesus: Ele nos envia Seu Espírito, nosso defensor e guia. Ele habita em nós e nos 
traz alegria, paz, paciência, bondade, benevolência, fé, gentileza e autocontrole. Saber 
que o Espírito fez sua casa em nós e que Ele nunca nos abandonará nos dá muita 
alegria e conforto.  

Impelidos pelo Espírito, nos comprometemos este ano a nos colocar à disposição 
para nos tornarmos conhecidos e entendermos a importância do lugar da intercessão 
em nossas vidas, com os irmãos e irmãs que precisam de nós.   

Nas tardes de sábado nas Equipes de Nossa Senhora apresentamos os Intercessores 
com uma esquete e depois testemunhamos sobre o que vivemos 
como Intercessores e como nos permitimos ser tocados pelo 
Espírito, que nos envia para aqueles que sofrem. Saímos cheias 
de alegria! Percebemos que este não é o trabalho da carne, mas a 
presença do Espírito em nossas vidas. »  Clive & Dorine Lo-
Hun, Casal Correspondente dos Intercessores  das Ilhas 
Maurício.  

OS 
Intercessores 

Testemunhos da  Zona Centro-Europa : Os Frutos do espírito 


